



Photo News フォトニュース

嵐山町越畠にある金泉寺で、あじさいの花が見頃を迎えます。

金泉寺のあじさいは、住職の塚本智雄さんが毎年少しづつ手植えをして増やしているほか、あじさい植えに賛同する方たちと一緒に植栽も行っています。現在では、大小合わせて5500株以上ものあじさいが植えられており、早いもので6月上旬から咲き始めるということです。

梅雨の時期を美しく彩る花 あじさいを観賞しに、金泉寺に足を運んでみませんか。 住所 大字越畠1122 問合せ ☎62-3178



金泉寺のあじさいが見頃を迎えます



杉山城跡見学会＆環境整備活動を行いました

4月29日、国指定史跡

・杉山城跡において「杉山城跡見学会」を開催し、県内外から約70名の方が参加しました。爽やかな新緑の風が流れる中、「戦国期城郭の最高傑作のひとつ」といわれ、「続日本100名城」にも選ばれた同史跡を、学芸員資格を持つ職員2名の解説を聞きながら巡り、その後は史跡内の環境整備活動を行いました。

「第33回行田市鉄剣マラソン大会」で町内在住の方2名が入賞しました

4月2日、行田市古代蓮の里をメイン会場に「第33回行田市鉄剣マラソン大会」(主催 行田市体育協会)が開催されました。約3,300名の参加者の中、町内在住の2名が10km種目においておめでとうございました。

結果	部門	結果	部門
● 小宮 明	吉野聰司	男子40歳代の部	(嵐山走友会)
結果	部門	第4位(37分28秒)	男子60歳以上の部
● 門	門	第2位(40分01秒)	(嵐山走友会)

七郷簡易郵便局で防犯訓練実施

4月15日に北部交流センター内にある七郷簡易郵便局において、埼玉県簡易郵便局連合会主催による防犯訓練が行われました。

小川警察署及び七郷駐在所から2名の署員を招いて、窓口業務中に強盗に襲われたという想定で訓練が行われ、併せて、模擬の防犯カラーボールの投げつけ訓練も実施し、局員の防犯に関する意識向上を図るための訓練を実施しました。



シルバー人材センターがボランティア清掃を行いました

毎年恒例のシルバー人材センターによるボランティア清掃が、B&G海洋センター、都幾川桜堤、花見台第1公園周辺で行われました。当日は多くの会員が参加し、清掃活動を行いました。

センターでは、働くことを通して、健康維持と生きがいづくり、地域社会に貢献すべく事業展開しています。会員を募集していますので、興味がある方は問い合わせてみてはいかがですか。

問合せ 嵐山町シルバー人材センター ☎62-0726

嵐山渓谷バーベキュー場が全国1位になりました！



このたび、嵐山渓谷バーベキュー場が、「JTBるるぶ.com」のBBQ&キャンプ場人気スポットランキングにおいて、全国1位に選ばれました。また、関東エリアでは、7年連続で1位に選ばれました。

嵐山渓谷バーベキュー場は、都心から車で約1時間とアクセスが良く、春には桜、秋には紅葉など、四季折々の景観を楽しむことができます。

平成28年にはおよそ9万人の方に訪れていただき、利用された方たちからは、「設備(売店・野外

炉)が整っている」「水周り(トイレ・洗い場)がとても清潔」「川原が広く大きなテントを張ることができる」「川が綺麗で穏やかで、水位も浅く大人も子供も安心して川遊びができる」と大好評でした。また、「川でスイカや飲み物を冷やして食べるととても美味しい」といった声もありました。

皆さんも、嵐山渓谷バーベキュー場で町の魅力を再確認してみませんか。

問合せ 嵐山町観光協会 ☎81-4511

国産杉間伐材を使用し、三陸の工場で作られたむさし嵐丸の「間伐材チヤーム」が発売されました！木の温もりが楽しめるこのチヤームは、1つ300円で販売しています。ストラップ紐は、ピンク、黄、緑、オレンジ、青と5種類の組紐が使われており、お好みな色をお選びいただけます。自分で購入はいかがでしょうか？

嵐山町観光協会をはじめ、役場企業支援課、嵐山渓谷バーベキュー場、北部交流センター、ボックレスショップ「停車場」で取り扱っております。自分用・プレゼントに、お揃いや色違いでのご購入はいかがでしょうか？

「義高ウォーク2017」が開催されました



5月4日、狭山まちづくりストの会企画の「義高ウォーク2017」が開催されました。木曾義仲公の長男・源義高は、父の戦死を知り鎌倉から逃れ、父や祖父ゆかりの地・嵐山町を目指して鎌倉街道を北上しました。しかし、狭山市の入間川で源頼朝の追手に討たれ、十二歳の短い生涯を閉じたといわれています。このイベントは、義高の無念を晴らすべく、狭山市駅前から鎌倉街道をたどり、嵐山大蔵館跡まで約30キロの道のりを歩くものです。

100歳のお祝い

100歳の誕生日を迎えた西澤モトさん(千手堂)に、長寿を祝して、町と社会福祉協議会からお祝い状及び記念品を贈呈いたしました。

町長より多年にわたり社会の発展に寄与してこられたことへの感謝の辞と併せ、贈らせていただきました。これからも末永くお元気でお過ごしください。



むさし嵐丸 間伐材チヤームが発売されました

国産杉間伐材を使用し、三陸の工場で作られたむさし嵐丸の「間伐材チヤーム」が発売されました！木の温もりが楽しめるこのチヤームは、1つ300円で販売されています。ストラップ紐は、ピンク、黄、緑、オレンジ、青と5種類の組紐が使われおり、お好みな色をお選びいただけます。

自分で購入はいかがでしょうか？

嵐山町観光協会をはじめ、役場企業支援課、

嵐山渓谷バーベキュー場、北部交流センター、

ボックレスショップ「停車場」で取り扱っております。